

Tagesradtour am Sonntag dem 17.10.2021

Am 17.10.2021 machten sich 12 hartgesottene Radfahrer auf den Weg zu einer herbstlichen Radtour. Beim Start um 10 Uhr in Pliezhausen war der Gesichtsausdruck einiger Teilnehmer eher schmerzverzerrt. Alle hatten sich warm eingepackt und hofften darauf, dass die Temperatur im Laufe des Tages noch etwas nach oben klettern würde.

Die Fahrt führte uns über Tübingen, den Schlossberg und Spitzberg zur Wurmlinger Kapelle, unserem 1. Etappenziel. In Tübingen zeigte sich zum ersten Mal die Sonne, um dann jedoch am Schlossberg wieder im Nebel zu verschwinden. Von der Wurmlinger Kapelle war die Sicht Richtung Schwäbische Alb eher bescheiden. Die Kapelle war jedoch auf Grund einer soeben zu Ende gegangenen Feier geöffnet, sodass die Radfahrer sowohl die Kirche, als auch die Krypta im Schein vieler Kerzen besichtigen konnten.





Weiter ging die Fahrt über Wurmlingen, Pfäffingen nach Poltringen, wo ein leckeres Mittagessen auf uns wartete. Schon während des Essens setzte sich der Sonnenschein immer mehr durch, was uns eine sehr schöne Fahrt durch das herbstliche Ammertal mit seinen Weinbergen und Laubwäldern bescherte. Tübingen durchquerten wir entlang der renaturierten Ammer und dann durch enge, teilweise gepflasterte Gassen, die schon auf Grund Ihrer Namensgebung, z.B. Mordiogäßle, ein Raunen durch die Gruppe erkennen ließ.

Nach Umrundung des Österbergs ging es dann auf dem Neckartalradweg zurück zu unserem Ausgangspunkt Pliezhausen.